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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº                , DE 
2018 

(Do Sr. Wilson Filho) 
 
 

 
Solicita informações a Sua Excelência o Senhor 

Fernando Bezerra Coelho Filho, Ministro de Minas e 

Energia, por meio da Agência Nacional de Energia 

Elétrica, a respeito do preço praticado pela CEMIG 

sobre o Valor Adicionado Fiscal (VAF), quantidade de 

energia gerada em MWH e preço de comercialização 

de energia em R$MWH, derivados da geração de 

energia hidrelétrica da UHE São Simão/GO, no ano 

base de 2016, após decisão liminar, prolatada no 

Mandado de Segurança nº 1.0000.17.100571-3/000, 

em trâmite na Justiça Estadual de Minas Gerais. 

  

 
Senhor Presidente, 

 

 

 

Com base no art. 50 da Constituição Federal, e na forma dos arts. 

115 e 116 do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, solicito a Vossa 

Excelência que seja encaminhado a Sua Excelência o Senhor Fernando 

Bezerra Coelho Filho, Ministro de Minas e Energia, por meio da Agência 

Nacional de Energia Elétrica, pedido de informações sobre preço praticado 

pela CEMIG sobre o Valor Adicionado Fiscal (VAF), quantidade de energia 

gerada em MWH e preço de comercialização de energia em R$MWH, 

derivados da geração de energia hidrelétrica da UHE São Simão/GO, no ano 
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base de 2016, após decisão liminar, prolatada no Mandado de Segurança nº 

1.0000.17.100571-3/000, em trâmite na Justiça Estadual de Minas Gerais. 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

 

O presente requerimento busca obter informações do Ministro de 

Minas e Energia, por meio da ANEEL, a respeito de preço praticado pela 

CEMIG sobre o Valor Adicionado Fiscal (VAF), quantidade de energia gerada 

em MWH e preço de comercialização de energia em R$MWH, derivados da 

geração de energia hidrelétrica da UHE São Simão/GO, no ano base de 

2016.  

As informações requeridas dizem respeito à Usina Hidrelétrica de 

São Simão, que pertence à CEMIG, e está situada no Rio Paranaíba entre os 

municípios de São Simão, em Goiás, e Santa Vitória, em Minas Gerais. 

Sabe-se que houve reajuste de preços do MW/hora para o Município de 

Santa Vitória, mas não houve reajuste para o Município de São Simão. É 

preciso esclarecer a política de preços da CEMIG, a diferença de tratamento 

entre um Município e outro, com reflexos na prestação de serviços ao 

consumidor de energia. 

Fundamento o presente requerimento nas competências da ANEEL, 

conforme consta no art. 3º da Lei nº 9.427, de 1996, entre as quais destaco: 

“gerir os contratos de concessão ou de permissão de serviços públicos de 

energia elétrica, de concessão de uso de bem público, bem como fiscalizar, 

diretamente ou mediante convênios com órgãos estaduais, as concessões, 

as permissões e a prestação dos serviços de energia elétrica” bem como de 

fiscalizar o fornecimento do serviço. 
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Ante o exposto, espero que o requerimento de informações seja 

deferido e encaminhado a Sua Excelência o Senhor Fernando Bezerra 

Coelho Filho, Ministro de Minas e Energia. 

 

 

Sala das Sessões, 15 de março de 2018. 

 

 

 

 

 

________________________________ 

                     Deputado Wilson Filho 

               PTB/PB 


